

GEMEINDE **Leben**

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer
und Mariä Himmelfahrt Nr. 21 Januar / Februar 2010

Mit D-Mark die Stiftung St. Johannes der Täufer unterstützen!

Die Suche nach verborgenen D-Mark-Schätzen geht weiter. Bisher wurden in unserer Gemeinde rd. 790,00 D-Mark entdeckt und im Pfarrbüro abgegeben. Das gefundene Geld kommt nach Umtausch in rund 404,00 Euro dem Aufbau des Stiftungskapitals der Stiftung St. Johannes der Täufer zu Gute.

Unsere Bitte an die noch nicht tätig gewordenen Gemeindemitglieder: Machen

Sie sich auf die Suche nach der guten alten D-Mark. Erwecken Sie schlafendes Geld, damit es dort eingesetzt werden kann, wo es dringend gebraucht wird und Gutes bewirken kann. Ihre in Vergessenheit geratene D-Mark können Sie im Pfarrbüro abgeben. – Allen D-Mark-Detektiven vielen Dank für Ihre Bemühungen!

Michael Stephan